

chapitre G-1.01, r. 4.1

Règlement sur les stages et les cours de perfectionnement de l'Ordre des géologues du Québec

*Loi sur les géologues
(chapitre G-1.01, a. 2)
Code des professions
(chapitre C-26, a. 94, par. j)*

1. Le nombre d'années donnant ouverture à l'application de l'article 45.3 du Code des professions (chapitre C-26) est de 5 ans.

2. Donne ouverture à l'application de l'article 55 du Code des professions (chapitre C-26) le cas du géologue qui a exercé sa profession pendant moins de 1 000 heures au cours des 5 années précédant son inscription au tableau de l'Ordre.

3. (Omis).

Décision 2011-12-15, a. 3.

RÉFÉRENCES

Décision 2011-12-15, 2012 G.O. 2, 111

Regulation respecting refresher training and refresher courses of the Ordre des géologues du Québec

*Professional Code
(R.S.Q., c. C-26, s. 94, par. j)*

1. The number of years giving rise to the application of section 45.3 of the Professional Code (R.S.Q., c. C-26) is five years.

2. The case of a geologist who has practised for less than 1,000 hours in the five years preceding his or her entry on the roll of the Order gives rise to the application of section 55 of the Professional Code.

3. (omitted)

(Published on January 11, 2012 and in effect on January 26, 2012).